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文部科学省指定「自律的・組的な学校運営体制の構築に向けた調査研究」実践校

横浜市教育委員会指定OJT推進事校

◆7月号の内容◆
・おさかな学習会がありました

・しら才、ツト.com

(校長・副校長のぺーフ)
・学習のあしあと

・今月の目

・務室から

・ほっふ・すてっふ・じゃ人,ふ

(広報部より)
・行事予定、お願いとお知らせ
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先日、食教育の一環としてのおさかな学習会がありました。朝

から準備されていたタッチプールに子どもたちは興味津凡!
いざ、学習会が始まると、お魚の名前、大きさを教えても

うったり、釣りにつかう道具を見せてもらったりと、お魚につ
いてたくさん教えていただきました。タッチプールではサメや

タコが大人気!普段の生舌では触れない、生きたお魚を存分に
触らせてもらいました。タコを触って「吸盤が吸い付いてきて

気持ちよかった!」と話している子も。

何気なく食べているお魚の食物連鎖も知り、味を深めるこ

とのてきる時間となりました。
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過日の土曜授業参観、学校説明会には多数ご来校いただき、誠にありがとうございました。今年
度は、学校の取組をより保'者や地域の方々に分かっていただき、昨年度にも増して風通しのよい
協力関係を築いていこうとしています。そこに向かって、学校説明会の資料を分かり易くしたり、事
前に配布をしたりしました。説明会も短い時間ですか、より多くの方に参加いただける土曜参観の
中休みに設定させていただきました。学校側の意図をご理解いただき、本当にたくさんの方の参加
をいただきました。うれしい限りてす。

説明の内容は一方的なものになりましたが、説明させていただいた内容は、その後の授を見て
いただいたり、掲示物や学校を見ていただいたりする中で納得いただける内容となっていたと
思います。今後もさらによい関係を築いていく上で、談会や個人面談で忌のない意見換をし、
信頼関係を高めていきたいと思います。

説明会終了後、ある保護者から「文部科学省の指定研究は大変でしょう?」と声をかけられました。
「いいえ、大変ではありません。今、本校が取り組んでいる内容に一致している事なので、指定を
受けることてより良い方向に進み、子どもたちの学びの充実につながれぱと思います。子どもたちも
落ちいて学んでいる今だからこそ、できることをみんなでやっていきたいと思います。」と答えまし
た。短い時司でしたが、とてもよい時間をみなさんと共有できたと思ったのは私だけでしょうか?

校長持丸隆一
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『学校説明会を終えて』
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Uや力いも掘りをしましだ

学校の畑に植えていたしゃがいもが採り頃を迎えたため、
しゃがいも掘りをし荻した。みんなでどろんこに恋りながら

掘って掘って採ったじゃがいもの数、 442個!!100個
くらいと予想していた子どもたちはとてもいていました。

観察も行い、「根っこの端にじゃがいもがなっていた。」な
ど、気付きが多くあったじゃがいも掘りでした。

あさ力おが

おおきくなりました

2年生

まちたんけんをしました!

生活科の学習で地域の公園に探検にいきました。そこで、

普段遊んているおススメの遊具や公てみつけ戸ものを力
ドに記録しました。

ブランコの絵をかいたり、カラスの巣をみつけてたり、子

どもたちのなかていろいろな発見がありました。

子どもたちが、登校時・下校時に欠かさず
水やりをしているので、あさがおが大きく

育ってきました。つぼみもたくさんついてい

ます「何色のはながさくのか恋?」とたの
しみにしている1年生です。

3年生 /、ー'、、、

習字の学習が始まりました

年生

3年生から始まる習字の学習、子どもたちもとても楽し

みにしていました。筆を使ってくのは、やはり難しいよ
うですが、筆でく面白さも感じたようでした。

筆をもつ姿は真剣で、いい字になるよう、集中して学習
に取り組むことがてきました。

横浜市水道局の方に来ていただき、出前水道教室を行いま

した。水道の歴史や水の環について学び、災=時に水がも
らえる場所も教えていただきました。また、ろ過実ては、

砂や砂利て水がきれいになる様子に驚いていました

^

無

出前水'教室

、

5年生

田えをしました!

学校の田んぼにイネとモチ米の苗を植えました初め

ての経だった子どもたちが多く、裸足で田んぼに入った
子は、「土がきもちょかった。」と嬉しそうに話していま
した。植えた苗は元気に成長しており、今から収穫を楽し

みにしながら、お米について総合の時間に学習してい談す。
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6月26日(金)に鎌見学に行ってきました。スロー

ガンは「仂、】考えて行動しよう【ま】マナーを守ろう

【<】くわしく歴史を知ろう【ら】来年1一つながるラソ

キーアイテムを見つけよう」てした。当日はボランティア

さんにも協力していただき、ハイキングコースと北鎌

コースに分かれて見学しました。
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見学に行きましだ!

0

司、_ J

辻,リ
ー"ー

白根小の務を担当している川村ですみな
さまは小学校の務と聞いてどんなイメージを

お持ちでしょうか?

私たち事務職員の仕事のーつは、より良い

学習環境づくりです。先生たちとの話し合いて

子どもの学習に効果的な教材をそろえたり、大
掛かりな教室や校舎の補などを行っていま

また、学校には教員・栄養士・調理員・技
など様々な立の職員がいます。各職員

の,見を吸い上げながら、子ともたちが安心し

て学習できる環境を作っていけたらと思います。
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◆今月の目標◆
0保・一夏を康に過ごそう

決まりを守って泳ごう

0 食一・よくかんで食べよう

卿②邸0 尼句邸0υ御砲邸
土曜観にご来校ご参観ありがとうございました

新しいクラスになって3か月経ち、クラスでの子どもたち
の様子が見られたと思います。今月は個人面談もあり
ますので、そこでも3か月の成長を語り合いましょっ。

もうすぐ休みてす。暑い日も続いているのて、体調

を崩さないようにしていきましょう!
(松本・長谷川)
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